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Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 20. März 2014 
 
Frage an Bürgermeister Mag. (FH) Siegfried Nagl 
 
 
 
Betreff: Novellierung des Grazer Altstadterhaltungsgesetzes (GAEG) 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
In der Gemeinderatssitzung im November wurde einstimmig beschlossen, das Grazer 
Altstadterhaltungsgesetz zu novellieren. Weiters wurde auch ein Zusatzantrag der Piraten den 
Grazer Bürgerbeirat in Novellierungsprozess einzubinden einstimmig beschlossen.1  
 
Zentrale Punkte der geplanten Änderungen waren, neue Grenzen der Schutzzonen, die 
Zusammensetzung der ASVK sowie die Änderung der Geschäftsordnung der ASVK. 
 
In einem Bericht der Kleinen Zeitung letzte Woche war zu lesen, dass bereits über Änderungen 
der Schutzzone diskutiert wurde:2  
 
“Unter anderem geht es aber auch um eine Ausweitung der Zonen im Bereich alter Villenviertel 
- etwa in der Gegend des Hilmteichs. Aber auch Verkleinerungen in den Vorortzentren sind 
angedacht, etwa in Straßgang.”  
 
weiters war zu lesen 
 
“Die Vorbereitungen auf fachlicher Ebene sind mehr oder weniger abgeschlossen.”    
  
 

                                                 
1 http://www.graz.at/cms/dokumente/10222042_410977/3f6c2b41/A%2010%20BD_039319_2008_0113%2BZUS.pdf  
2 http://www.kleinezeitung.at/steiermark/graz/graz/3573759/751-faelle-fuer-den-anwalt-altstadt.story  



 
Daher richte ich im Namen der Piraten an sie folgende 
 
Frage 
 
Welche Schritte wurden seitens der Stadt Graz mit dem Land Steiermark bereits für die 
Novellierung des GAEG durchgeführt und inwieweit wurde hier der Grazer Bürgerbeirat 
eingebunden? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


